

**Interpellation Sailer-Wildhaus-Alt St.Johann:
«Provisorium Theater St.Gallen – wie weiter?»**

Die Renovation und der Umbau von Konzert und Theater St.Gallen schreitet zügig voran. Bald sind somit die Tage des Provisoriums auf der Tonhalle-Wiese gezählt. Schön zu hören, dass es sich bewährt hat. Drei Gemeinden bewarben sich für die Übernahme, die nun aber aus diversen Gründen nicht zustande kommt. Somit bleibt der Kanton auf den Rückbaukosten von fast einer halben Million Schweizer Franken sitzen und der Bau geht zurück an die Erbauerin Blumer-Lehmann AG. Schade, dass das Gebäude in keiner der 77 Gemeinden ein neues Zuhause findet.

Ich bitte die Regierung um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Gibt es nun einen Plan B, um doch noch einen neuen Standort zu finden?
2. Werden auch die anderen Kantone angeschrieben, um in ihren Gemeinden einen Platz zu finden?
3. Weiss die Regierung Bescheid über eventuelle Pläne der Blumer-Lehmann AG zur Weiterverwendung des Provisoriums?
4. Wie liegt man im Zeit- und Finanzplan betreffend der Renovation und Umbau von Konzert und Theater St.Gallen?»

20. September 2022

Sailer-Wildhaus-Alt St.Johann